

LA MATÉ PORQUE ERA MÍA, TEATRO DEBATE

Acción teatral con debate, acerca de los crímenes contra las mujeres.

La maté porque era mía, es una propuesta teatral con debate, un formato pensado para tratar el tema de la violencia de género, contando con las inquietudes de los jóvenes, y para hacer reflexionar a los adolescentes sobre las causas del maltrato a la mujer y los feminicidios.

Una representación teatral, como vehículo de toma de conciencia, profundización y sensibilización.

Objetivos generales:

Sensibilizar a la población adolescente de los institutos sobre la toma de decisiones cotidianas, para construir una sociedad de respeto y de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, y el rechazo al machismo y a la violencia de género.

Público adolescente y alumnos de institutos de educación secundaria

XAVI DEMELO
WWW.XAVIDEMELO.COM
CONTACTE: 653 246 340



**ACTIVIDAD PARA JÓVENES
A PARTIR DE 3º ESO**

AFORO MÁX. 100 PAXS



UNA PRODUCCIÓN DE LA CIA MAYÉUTICA



ACCIÓN TEATRAL CON DEBATE



PÚBLICO JÓVEN Y ADULTO



CATALÁN Y CASTELLANO

FICHA TÉCNICA

ESPACIO ESCÉNICO

TEATRO CON ESCENARIO MÍNIMO 4 X 4 M
UNA MESA Y DOS SILLAS

SONIDO

2 MICROS INALÁMBRICOS DE CORBATA
Y 2 MICROS DE MANO. EN ESPACIOS PEQUEÑOS
NO HACE FALTA INALÁMBRICOS

ILUMINACIÓN

MÍNIMO 6 FOCOS

DISPONIBILIDAD

TODO EL AÑO

TIEMPOS

MONTAJE 90' / DESMONTAJE 30' / DURACIÓN 60'

IMPORTANTE

RESPONSABLE DE SALA, CAMERINO, AGUA MINERAL,
PLAZA DE PARKING